

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 26 de agosto de 2016.
Número 166

1. Estudiantes recibirán capacitación para prevenir adicciones

(noticias.terra.com.mx)

La Comisión Nacional contra las Adicciones (Conadic) y la Alianza para la Educación Superior (ALPES) firmaron un convenio para capacitar a estudiantes en la prevención de adicciones.

Durante la firma del convenio, el titular de la Conadic, Manuel Mondragón y Kalb, resaltó la importancia de este sector de la población y consideró que se trata de una oportunidad de llegar a más niños y adolescentes, debido a que el consumo de alcohol y mariguana se registra en edades más tempranas.

En su oportunidad, la directora general de la ALPES, María Luisa Flores del Valle, informó que en esta tarea se sumarán los 650 planteles de diferentes niveles educativos.

A la firma de convenio asistieron las rectoras del Centro de Estudios Superiores de Monte Fénix, Perla Vázquez Pérez; de la Universidad Gestalt, Edith Xóchitl Huerta Trejo, y el presidente de la Comisión de Competitividad y Desregulación Administrativa de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan de Dios Barba Nava.

Recuperado el 26 de agosto de 2016 de:
***[https://noticias.terra.com.mx/mexico/estudiantes-recibiran-capacitacion-para-prevenir-
adicciones,2faac0c3b8730804b41378c59c6e7d99e49jcsgm.html](https://noticias.terra.com.mx/mexico/estudiantes-recibiran-capacitacion-para-prevenir-adicciones,2faac0c3b8730804b41378c59c6e7d99e49jcsgm.html)***

**Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas
Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 26 de agosto de 2016.
Número 166**

2. Aumenta consumo de sustancias prohibidas entre menores

(yucatan.com.mx/)

CIUDAD DE MÉXICO.- Manuel Mondragón y Kalb, comisionado Nacional contra las Adicciones, alertó que el consumo de sustancias prohibidas aumentó entre los niños y adolescentes en México.

De ser un país productor de amapola y marihuana, ahora también es consumidor, afirmó en la conferencia inaugural de la 48 Jornadas Médicas Quirúrgicas de la Secretaría de Salud, en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER).

***Recuperado el 26 de agosto de 2016 de:
<http://yucatan.com.mx/mexico/salud-mexico/aumenta-consumo-sustancias-prohibidas-menores>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 26 de agosto de 2016.
Número 166**

3. En la entidad, 40% de jóvenes se droga

(am.com.mx)

De un millón 400 mil jóvenes michoacanos, el 40% consume alguna droga, informó Julianna Bugarini, directora del Instituto de la Juventud en Michoacán.

Por su parte el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, destacó que en la Tierra Caliente el 50% de los jóvenes alrededor de 16 años son adictos a la droga sintética.

***Recuperado el 26 de agosto de 2016 de:
<http://www.am.com.mx/2016/08/24/la-piedad/local/en-la-entidad-40-de-jovenes-se-droga-308298>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 26 de agosto de 2016.
Número 166

4. Van Anuncia IMSS inversión de 1,200 millones de pesos para Aguascalientes

(omnia.com.mx)

El titular del Seguro Social entregó hoy al Gobernador de Aguascalientes, Carlos Lozano de la Torre, 68 mil números de seguridad social para jóvenes de nivel medio superior y superior de escuelas públicas de la entidad, para llegar a 6.5 millones de estudiantes inscritos a este programa, que forma parte de la política de inclusión social del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

Destacó que estos números les darán el derecho de utilizar el IMSS para atender de manera gratuita cualquier emergencia que se les presente, con el objetivo de que los jóvenes estén saludables y puedan terminar su preparación en las mejores condiciones.

Afirmó que el seguro para estudiantes no sólo les ayudará si se enferman, también es útil para prevenir enfermedades crónicas como diabetes, padecimientos del corazón, cáncer de mama o de próstata, así como planificación familiar que evite embarazos en adolescentes y llevar **una vida libre de adicciones**.

Recuperado el 26 de agosto de 2016 de:
<http://www.omnia.com.mx/article/anuncia-imss-inversi%C3%B2n-de-1200-millones-de-pesos-para-aguascalientes>

**Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas
Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 26 de agosto de 2016.
Número 166**

5. Nombran a DIF primera dependencia libre de humo de tabaco

(planoinformativo.com/)

San Luis Potosí.- El Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), es la primera dependencia del Gobierno del Estado, reconocida como Espacio 100% Libre de Humo de Tabaco, aseveró Lorena Valle Rodríguez, presidenta de la Junta Directiva, después de recibir el certificado, de manos de la secretaria de Salud, Mónica Rangel Martínez.

***Recuperado el 26 de agosto de 2016 de:
<http://planoinformativo.com/nota/id/476952/noticia/nombran-a-dif-primer-dependencia-libre-de-humo-de-tabaco>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 26 de agosto de 2016.
Número 166

6. ¿Qué tan grande es el problema de adicciones en Chiapas?, Ssa quiere saberlo

(aquinoticias.mx/)

La En Chiapas, se aplicará la Encuesta Nacional de Adicciones (ENA) 2016, ejercicio que permitirá conocer la magnitud del problema de consumo de sustancias psicoactivas en el país y por ende en la entidad.

Al respecto, la subdirectora de Encuestas del Instituto Nacional de Salud Pública (INSP), Aurora Franco Núñez, sostuvo una reunión de trabajo con directivos de la Secretaría de Salud de Chiapas.

En este encuentro, se determinó que personal de cartografía del INSP estará en la entidad del 29 de agosto al 5 de septiembre para establecer la logística de campo en las comunidades donde habrá de aplicarse la muestra.

El comisionado estatal contra las Adicciones de la Secretaría de Salud de Chiapas, Óscar Alejandro Melo Ramírez, subrayó que la realización de esta investigación sobre adicciones, a realizarse del 26 de septiembre al 3 de octubre, es de suma importancia porque proporciona información valiosa respecto a la epidemiología del uso de diferentes sustancias y aporta datos necesarios para la planeación y evaluación de programas dirigidos a atender este problema.

Recuperado el 26 de agosto de 2016 de: <http://aquinoticias.mx/que-tan-grande-es-el-problema-de-adicciones-en-chiapas-ssa-quiere-saberlo/>